

Mutua MAZ presenta en Zaragoza su Laboratorio de Biomecánica a miembros de Instituciones Públicas

El pasado día 4 de noviembre de 2011, y con el objetivo de mostrar la capacidad técnica y los métodos de evaluación que desarrolla, Mutua MAZ presentó su Laboratorio de Biomecánica a miembros de Instituciones Públicas de las tres provincias aragonesas.

La presentación se realizó mediante una charla en la que el Dr. Andres Alcázar Crevillén, Director Médico del Servicio de Valoración de MAZ, realizó una introducción al concepto de biomecánica y su utilidad en la valoración de la capacidad funcional, disertando seguidamente sobre los distintos estudios biomecánicos que se realizan y presentando después los aparatos con los que está dotado el laboratorio. Tras la charla se procedió a realizar una visita a las instalaciones en la que pudieron comprobar in situ el funcionamiento de todos ellos.

Mutua MAZ ya venía desarrollando estudios de Biomecánica desde hace años en unas dependencias de Walka, pero con la inversión de 350.000 euros realizada en las instalaciones situadas en el Hospital MAZ de Zaragoza, apuesta por convertirlo en uno de los laboratorios más completos de España.



Presentación



Presentación

